

## Salud mantiene el llamado a para prevenir contagio por virus respiratorios en niños

Debido a la circulación de virus respiratorios en varias localidades del país el pasado mes de junio el Ministerio de Salud emitió una alerta sanitaria, la cual se mantiene vigente, con especial énfasis en niños menores de un año.

Además, considerando que el Hospital Nacional de Niños se encuentra con una saturación en sus servicios se solicita a los padres de familia o encargados analizar el momento oportuno en que deben llevar a sus hijos a los servicios de emergencias.

La recomendación de las autoridades de salud es visitar los centros médicos cuando el lactante rechace la alimentación, respire con dificultad o con una frecuencia distinta a la normal, presente fiebre o los labios y uñas se tornen azulados.

Es importante indicar que la vacuna contra influenza no protege contra otros virus respiratorios como por ejemplo el virus sincitial, es por esto que se hace un llamado vehemente para que la población extreme las medidas preventivas para estas enfermedades:

- Evite sitios de aglomeración pública.
- Evite el contacto de menores con personas enfermas.
- Lavado de manos con agua y jabón.
- Correcta protección en caso de tos o estornudo.
- Limpieza de superficies.
- Si está enfermo quédese en casa y no visite otras personas.
- Mantenga la lactancia materna.
- Evite fumar delante de los niños.